
 

 

 

 

 

Ce Conseil d’Administration présidé par Jean-Pierre CATELIN, Président du COC 
cyclo-sport, s'est tenu le 23 mai 2024 de 15 heures à 18 heures à la Maison des 
Associations de Mauguio. 
 
Etaient présents, outre le Président : Robert SPINELLA, Vice-Président, Pierre 
BALANDRAUD, Président d’honneur, Jean-Paul TORTET, Trésorier Jacques 
SERANE, Président de la Commission Parcours, Guy LAURIOL, Jean-Paul DIENNE, 
René VILLEPRAND, Gérard CLAPAREDE et François DOAN Secrétaire. 
 
Absents excusés : George FARJOU et Guy BENEDETTO  
 
La réunion s'est déroulée conformément à l’ordre du jour communiqué par Jean-
Pierre Catelin en amont de la réunion. 
 
Les partenaires du club pour cette prochaine saison 
 
Belleville et Flash Service ont renouvelé leur contribution pour cette année. 
Les Mutuelles du Soleil ayant réglé leur participation d'avance pour 4 ans, verront 
leur partenariat prendre fin dans un an. 
 
Jean-Paul Tortet a tenté de contacter sans succès EC2A et GGL qui ne semblent 
pas souhaiter poursuivre leur partenariat avec le COC. 
 

3 Nouveaux partenaires viennent apporter leur soutien au club : 
 

-  REVE DE VELO à hauteur de 800 € qui fera bénéficier aux adhérents d'une 
remise de 15% en magasin sur un certain nombre d'articles. 

 
- Le bar de Saint-Laurent d'Aigouze (Brasserie le Glacier) lieu de la pause-café 

du mardi à hauteur de 150 € 
 

- La Brasserie « Au Bureau » gérée par notre ami Vincent Liébart à hauteur de 
800 € (confirmation faite après le 23 Mai) 

 
 
La liste des partenaires figure au bas de la page d'accueil du Site Internet du club. 
Un clic sur le Logo Rêve de Vélo donne accès à leur Site Internet, comme c'est déjà 
le cas pour les Mutuelles du Soleil et sera le cas pour la Brasserie le Glacier et la 
Brasserie « Au Bureau ». 
 
Une présentation du club à préparer par Guy Lauriol et Jean-Paul Tortet sera 
prochainement déposée sur le Site Internet du club, et sur celui de Rêve de vélo qui 
nous l’a demandé. 
Il y sera précisé que le club est ouvert à tous les pratiquants y compris les VAE, à la 
condition qu'ils soient conformes à la législation. 
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Pour rappel, les assurances ne prennent pas en charge les dommages qu'ils soient 
matériels ou corporels causés par les utilisateurs d'un VAE non conforme. 
 
Logo du club : quel modèle valider ? 
 
 Les logos du club et de la ville de Mauguio actuellement présents sur les maillots 
sont validés et seront reconduits sur les nouveaux maillots. 
 
Tenues 
 
Compte tenu du souhait émis par Robert Spinella de ne plus être le fournisseur du 
club, un contact a été établi par l'intermédiaire d'un ami du club avec Mr Philippe 
Tranchant de la société Diffusport. 
Celui-ci est venu présenter sa gamme de produits le jeudi 28 mars à la Maison des 
Associations de Mauguio. 
 
Un nouveau rendez-vous a été pris avec Philippe Tranchant pour la conception de la 
maquette de notre nouveau maillot le 11 juin à la Maison des Associations à 
Mauguio. 
Il s'agira de définir nos souhaits afin de moderniser et épurer notre tenue. 
Les membres du bureau sont sollicités pour se positionner avant cette prochaine 
réunion sur les maquettes réalisées par Jean-Paul Tortet. 
A l'issue de celle-ci, 2 ou 3 modèles nous seront proposés et soumis pour validation 
à l'ensemble des adhérents pour le choix définitif. 
 
Notre nouveau partenaire Rêve de Vélo nous a demandé de lui soumettre la 
maquette définitive pour contrôle de son logo. 
Nous ne manquerons pas de faire de même pour nos autres partenaires qui en 
feraient la demande. 
 
Liste des articles à proposer aux adhérents 
 
Dans la liste présélectionnée lors d'une réunion spéciale "Commission tenues", nous 
retrouvons sensiblement les mêmes articles qu'actuellement. 

Les principales différences sont : 

      - Cuissards : un modèle moyenne gamme "Pro Gora" avec peau "Cervino" (idem 
que notre peau actuelle) 

                            Un modèle haut de gamme "Shark"  avec Tissu entièrement 
sublimable (inscriptions dans la masse directement, donc pas de décoloration ou 
d'usure) et peau à haute densité " Anatomic ". 

                           Un modèle spéciale "Femme" : peau adaptée à la morphologie. 

     - Corsaires et collants : Possibilité de choix de peau. " Cervino" ou "Anatomic" 



    - Coupes-vent : ils sont en " Wind Tek Pluie". Donc contre vent et pluie. mais sans 
poches.(ils sont censés être portés par dessus un autre vêtement, du club de 
préférence) 

La liste communiquée par Jean-Paul est validée en séance. 

 

Participation financière du club : 

   - il est décidé de supprimer la participation de 80% sur la tenue d'été pour les 
nouveaux adhérents et d'appliquer une remise sensiblement égale à 45% pour tous. 
( la remise est en fait un montant fixe) 

Le tableau des articles proposés sera mis à jour par Jean-Paul afin de réactualiser 
les tarifs tenant compte du nouveau taux de remise. 

 

Procédure d'Achat : 

Les bons de commandes ne seront validés qu'après réception du règlement. 

Pour les nouveaux adhérents, la remise sera accordée contre dépôt d'un chèque de 
caution rendu au renouvellement de la licence comme c'est le cas actuellement. 

 

Périodicité des commandes :  

2 commandes principales par an, une en Juin pour les tenues d'hiver (sauf pour cette 
année) et une en Novembre ou Décembre pour les tenues d'été. (ce sont les dates 
ou les délais sont les plus courts). et suivant les demandes ou besoins d'autres 
commandes dans l'année (minimum requis 1 000€) 

A ce jour, la valeur du stock est estimée à 2000 €. 

 

Renouvellement de l'hébergement du Site Internet 

Le contrat d'hébergement prend fin le 04/12/2024. 

Le renouvellement pour une durée de 2 ans coûte 720 €. 
Il est décidé d'attendre environ 2 mois à compter de la fin du contrat avant d'en 
souscrire un nouveau dans l'espoir de bénéficier de la remise consentie aux 
nouveaux adhérents. 
 
 
 



 
Journée des Associations le 7 septembre 2024 et la Fête du Sport le 14 
septembre 2024 

La prochaine réunion du Comité de Pilotage se tiendra le 4 Juin à 18h30 au Club 
House Tennis à Mauguio. 
Il est à noter que les convocations à ces réunions n'étant envoyées qu'aux présidents 
d'association, il revient à Jean-Pierre Catelin de les faire suivre aux personnes qui 
sont partie prenante à ces manifestations. 
 
Le parcours de la Fête du Sport déposé par Jacques Serane sur Openrunner est à 
communiquer à Gilles Meneux. 
Il reste également à communiquer le nom des personnes qui encadreront cette 
sortie. 
 
 
Point Trésorerie 
 
Avec l'arrivée des 3 nouveaux partenariats, la trésorerie se retrouve légèrement 
excédentaire. 
 
 
Questions diverses 
 
Malgré la faible participation l'année dernière aux sorties au départ de Saint-Bauzille-
de-Putois, il a été décidé de maintenir ces sorties qui donnent accès à de très beaux 
parcours dans les Cévennes. 
 
Un essayage des tenues du nouveau fournisseur aura lieu le 20 juin à l'Amical Club 
Canin de Castries à l'occasion de la sortie repas Chez Gégé. Ceci afin d’établir un 
fichier des adhérents par tailles. Celles-ci pouvant être différentes des tenues 
Alexander. 
Tous les adhérents seront invités à faire cet essayage. 
 
 
A 17h45, l'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 
 


